
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2868回例会  2022年 7月 6日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：中島 雅幸 SAA  

 

✦新・前会長バッチ交換、木槌の引継ぎ  

 

 

 

 

 

 

  

✦新役員・理事・各委員長就任式 

 

 

 

 

 

 

 

   

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

  

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                  

・いよいよ本日から 2022-2023年度がスタートし、私も初の「会長 

 の時間」を経験させていただきます。 

  本日は、小委員長に「委嘱状」を交付させていただきました。 

 これは私と同様に、これから始まる活動に対しての責任感や緊 

 帳感をもっていただきたいという思いから交付させていただい 

 ものであります。 

 改めて、今年度の理事・役員の方には今年度よろしくお願いい 

 たします。 

  昨年度、旭川市で行われた「地区研修・協議会」での「クラブ会長の使命」というセミナーの中で釧路ベイ RC 

 の漆崎前ガバナーはこう言いました。 

  「会長方針発表例会は、会長として一年間で最も重要な例会であると共に、自分をわかっていただく、会長の

ためだけに使える例会である。」とお聞きしました。そんなお話を聞きながら、会長方針を発表するに当たり緊張

感をもってこの日を迎えることとなりました。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想（唱和なし） 

● 会  長： 元木 誠二    ● 副 会 長： 村田 均   ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             Shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 

 

今年一年がんばります 

よろしくお願いいたします 



 

 

 

 

  さらに、会長方針を発表するにあたり、会員に伝えたいことをまとめていくと、1回の例会時間では足りず次週 

の例会でも時間をいただく予定となっております。 

 どうか 2週にわたって会長方針はもちろん、私を知っていただく時間としても会員の皆さんには出席をよろしくお 

願いいたします。 

 まず本日は、私にたっぷりと時間をいただきながら皆さんと共にこの貴重な時間を共有したいと考えています。

本日も皆さんの貴重な時間を使った例会を有意義に過ごしましょう。 

  以上で、「会長の時間」を終わります。本日はよろしくお願いいたします。 

 

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・旭川東 RC より 50周年記念式典のお礼状が届いています。 

・8月 7日（日）の「ふれ愛タウンしゃり」は中止となっています。 

・前期会費の振込用紙を配りますので、納入をお願いします。 

・7月のロータリーレート～1 ドル：136円 

 

✦前年度出席 100％会員表彰式 

◉武藤前年度出席委員長～ 

 前年度出席 100％会員を 

 紹介します。 

 今井、浦田、木村、高木、 

 田中、樽見、豊島、中島、 

丹羽、野尻、三浦、元木、 

森田、そして私武藤各会員 

の 14名です。 

  

 

  

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～元木会長  

✦RI会長、クラブ会長方針発表Ⅰ 

 活動方針 

 「自分にとってのロータリーの魅力を発見しよう」 

  会員の皆様は、なぜ斜里ロータリークラブに在籍しているのでし 

 ょうか？「ロータリーの目的」にはたくさんのすばらしい項目があり 

 ますが、個々の会員にとってロータリーへの在籍意義は様々な思 

 いがあると思います。 

  例えば「奉仕」を目的として活動している団体は町内には他にもあるはずです。また、「知り合いを広める」こと 

を目的とするのであれば、さらに多くの団体が斜里町には存在するでしょう。 

 当クラブに在籍しているメンバーの中にもロータリークラブのほかに他の様々な団体に積極的に参加しているメ 

ンバーも多いと思います。 

 そういった中で、「斜里ロータリークラブでしか体験できないもの」「斜里ロータリークラブでしか出来ない活動」 

「斜里ロータリークラブでしか学べないもの」とは一体何なんでしょうか？ 

 そう自問自答しながら、私は入会から現在までロータリー活動を経験してきた自分自身にとって、その答えはま 

だ明確には言えない現状ではあります。 

 今年度の RI会長ジェニファーE・ジョーンズ氏のテーマ講演にもありましたが、「ロータリーを理解する」までに 

1,500回以上の例会に出席した 30年来のロータリアンのお話がありました。 

 このことから学ぶことは「会員の参加を促さなければならない」と書いてあります。 

 大切なのは、常に例会に参加し、ロータリーを学び、一生懸命に活動をし続けることで「自分が斜里ロータリー 

になぜ在籍しているのか」「自分が斜里ロータリーで何をすべきか」「ロータリアンとして地域に何ができるのか」の 

答えが必ず明確になると同時にロータリー活動に対して今よりもさらなる自信をもって活動出来るものと確信して 

います。 

  今年度は、世代・業種・入会理由も違う会員が様々な学び・活動を通じて会員それぞれの「自分にとってのロ 

ータリー活動」を少しでも明確にしていただくとともに、一人でも多くの会員に「ロ＾タリーの魅力を新たに発見」し 

て頂きたい年度にしたいと思っております。 

 

５．委員会、その他の報告  ～なし 



 

 

 

 

 

 

 例会は、斜里ロータリークラブ会員全員の大切な時間を共に過ごす貴重な場であることを常に意識しながら活 

動していきましょう。 

（中略） 

 完璧を求めすぎて何もかもが進まなかったり、終わらなかったり、始められないよりもまずは始めること、終わら 

せることが重要です。 

 完全はない。それに近づくには行動しながら改善を繰り返すのが一番重要である。 

やりたいことがあればまず、やってみる。そしてやりながら改善していくのがやりたいことを遂行する一番の近道 

であるなどの解釈です。まずやってみる。何事も重要なのは飽くなき改善である。と今年度は自分自身行動して 

いく所存です。 

 以上で、今年度会長方針を終了いたします。 

今年度どうぞよろしくお願いいたします。 

次回は DEIについて私の考え方を皆様にお伝えする「会長方針第二弾」を予定しております。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～中田親睦委員長    

  ・本人誕生祝～高木会員 

  ・会長就任～元木会員  

  ・幹事就任～森田会員 

  ・役員・理事就任～高木、豊島、中島各会員 

  ・委員長就任～豊島、武藤、中田、木村、田中各会員 

   ・ガバナー補佐就任～丹羽会員 

  ・会長退任～野尻会員 

  ・出席 100％～豊島、元木、野尻、森田、丹羽、三浦、 

            武藤、浦田、木村、田中、中島各会員            丹羽ガバナー補佐挨拶まわり 

                                                           7月 7 日（木） 美幌 RC 

  ・三浦会員～夜間例会の美味しいお酒・料理＆遠来         

          ﾛｰﾀﾘｱﾝとのステキな出会いに感謝 

 

 

 ◉本日出席～33名中 27名出席（出席率：81.8％）   

  

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 7/13（水）第 2869回例会 （産業会館 2F）クラブ協議会 前年度決算報告、新年度予算発表 

会長方針発表Ⅱ、各委員会活動計画発表Ⅰ  

 

                                                                                                                                                                                    

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見出席・プログラム委員長 

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


